



Pièces	2 Pièces
Superficie	36 m²
Référence	84551525
Prix	218 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Dans un secteur très recherché de Mandelieu-La-Napoule, à seulement quelques minutes à pied du parc de l'Argentiere , du cœur de la Napoule et du bord de mer; venez découvrir ce bel appartement situé au 3ème et dernier étage avec ascenseur d'une résidence entièrement sécurisé où vous pourrez profiter pleinement des beaux jours grâce à la piscine et au terrain de pétanque mis à votre disposition. Découvrez un bien très lumineux entièrement rénové avec goût et des matériaux de qualité .Il se compose d'un spacieux séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée , d'une belle chambre , d'une salle ...

In a highly sought-after area of Mandelieu-La-Napoule, just a few minutes' walk from the Argentiere park, the heart of La Napoule and the seafront, come and discover this beautiful apartment on the 3rd and last floor with elevator of a fully-secured residence where you can make the most of the sunny days thanks to the swimming pool and petanque court at your disposal. This bright apartment has been tastefully renovated using quality materials. It comprises a spacious living room with fully-equipped open kitchen, a beautiful bedroom, a modern shower room and a balcony offering unobstructed views ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

